

Zurück in die Vergangenheit

Zurück in die Vergangeheit
zieht es mich in diesen Tagen.
Ohne hunderte Fernsehprogramme,
Social Media und Nachrichten,
rund um die Uhr, 365 Tage im Jahr.

Zurück in die Vergangenheit,
mit nichts als meinen Büchern.
Wohltuende, entspannende Stunden,
die Welt da draußen vergessend,
bei einem Kännchen schwarzen Tee.

Zurück in die Vergangenheit,
mit Musik von knisternden Schallplatten,
die so viele Erinnerungen hervorrufen,
von denen mir nicht bewusst war,
welche Bedeutung sie einmal haben würden.

© **Monika Hensel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)